

[Redacción Periódico Girón](#)



En la pasada temporada del Torneo de Apertura, el Once de nuestra provincia se ubicó en la cuarta posición y sexto en la clausura.

A todos los aficionados que gustan del deporte más universal, este sábado se prevé el inicio del Torneo de apertura en todo el país, y el Once matancero tendrá la visita del conjunto de Mayabeque en partido a realizar desde las tres de la tarde en el terreno de la Eide en la provincia Luis Augusto Turcios Lima, de la Atenas de Cuba.

De acuerdo a lo expresado por el director técnico, Louvier L. Ramos, este plantel ha sido renovado casi por completo y presenta muchas figuras jóvenes y deseosas de jugar.

“Solamente cuatro jugadores repiten de la nómina presentada en la anterior temporada, y ellos, con un poco más de experiencia, podrán aportar mucho y ayudar a los menos experimentados para contribuir a la causa de este equipo yumurino, donde destacan más en la rapidez y principalmente los delanteros”, expresó Louvier. “Aunque esta formación se ve plena de lozanía, cualquier conjunto puede pasar un susto con ellos. Esperamos los buenos resultados”.

Este certamen de apertura se jugará igual que en la pasada ocasión: Zona Occidental y Zona Oriental. En la primera, aparte del Once yumurino, estarán: Cienfuegos, actual campeón del torneo de clausura;

Torneo de Apertura del fútbol cubano

Última actualización: Miércoles, 27 Septiembre 2023 14:30

Visto: 235

La Habana, tercer lugar; Pinar del Río; Isla de la Juventud; Artemisa; Mayabeque y Villa Clara. En tanto, por Oriente: Santiago de Cuba, ganador del torneo de apertura; Holguín, segundo lugar; Guantánamo; Las Tunas; Camagüey; Ciego de Ávila; Sancti Spiritus y Granma.

El equipo que obtenga el primer puesto por cada zona antes se enfrentará en una serie de tres encuentros a ganar dos; al mismo tiempo quedan directamente clasificados para el torneo de clausura, conjuntamente con los demás que pasen para el otro certamen.

En la pasada temporada, el Once de nuestra provincia se ubicó en la cuarta posición en la apertura y sexta en la clausura.

EL EVENTO PARA LOS YUMURINOS

La selección de nuestra provincia tendrá la formación explicitada a continuación.

Porteros: Jesús M. González, Leonel Estupiñán, Kevin Montero y Darien Infante.

Defensas: Yosniel Riscabal, Norlis Chávez, H. Bortelemi, Yasnier Rodríguez, Y. Carrejas, Yoelmis Cáceres, Xanquiel Guzmán, Yunio López, Maikro Ramírez y Luis M. Reyes.

Medios y delanteros: Ronaldo Noda, Roney O. Oviedo, H. Moreno, Enmanuel Rivera, Miguel A. Fernández, Alejandro Morejón, Brayan Rodríguez, Yenier Delgado, José E. Álvarez y Kelvin Castañeda.

Entrenadores: Yaser Cárdenas y Yoanky Gastón.

Preparador físico: José R. Ponce.

Delegado: Rafael Godínez.

Comisionado provincial: Orlando Diago.

En todos los partidos donde Matanzas reciba la visita de otros conjuntos, el cuartel general será en el marco de los terrenos del Luis Augusto Turcios Lima, de esta ciudad.

Los partidos están programados los miércoles y sábados desde las tres de la tarde. La próxima semana, el equipo matancero viajará hacia Nueva Gerona para medirse ante la Isla de la Juventud y después recibirá en nuestro territorio a uno de los fuertes, como es Cienfuegos. **(Por Reynol Yll Lavín)**